
 
 
 
 
 
 
 
 
 
 

 
 
 
 
 
 
 

    
 
 
 
 
2. PROPOSICIONES DE LEY. 
 
- De crédito extraordinario y suplemento de crédito para la financiación de sectores económicos afectados por la 
crisis de la guerra de Ucrania, presentada por los Grupos Parlamentarios Regionalista, Popular, Socialista, Mixto 
y el diputado Sr. Álvarez Palleiro. [10L/2000-0015] 18872 
 Escrito inicial 
 
 
4. PROPUESTAS DE RESOLUCIÓN. 
 
 4.1. INTERPELACIONES. 
 
- Actividades alternativas a la docencia que se prevé desarrollar en la Fundación Comillas para evitar su déficit 
estructural por la falta de ingresos de dicha actividad docente, presentada por el Grupo Parlamentario Mixto-Vox. 
[10L/4100-0229] 18876 
 Escrito inicial 
 
- Medidas urgentes y efectivas que se van a tomar ante la situación de crisis del sector ganadero, presentada 
por D.ª Marta García Martínez, Diputada no adscrita. [10L/4100-0230] 18887 
 Escrito inicial 
 
- Criterios en relación a la situación creada por el cambio de política económica de Argelia como reacción a la 
decisión del Gobierno de España de dejar el futuro del Sáhara en manos del Reino de Marruecos, presentada 
por el Grupo Parlamentario Popular. [10L/4100-0231] 18878 
 Escrito inicial 
 
 
 4.3. PROPOSICIONES NO DE LEY ANTE EL PLENO. 
 
- Reprobación de la ministra de Transición Ecológica y Reto Demográfico y otros extremos, presentada por el 
Grupo Parlamentario Popular. [10L/4300-0386] 18880 
 Escrito inicial 
 
- Puesta en marcha de un programa de becas de formación en disciplinas vinculadas al sector primario con el 
objetivo de impulsar el relevo generacional, presentada por el Grupo Parlamentario Mixto-Vox. [10L/4300-0387] 18882 
 Escrito inicial 
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- Situación del pueblo cubano, presentada por los Grupos Parlamentarios Regionalista, Popular, Socialista y el 
diputado Sr. Álvarez Palleiro. [10L/4300-0388] 18884 
 Escrito inicial 
 
 
5. PREGUNTAS. 
 
5.1. CON RESPUESTA ORAL ANTE EL PLENO. 
 
- Motivo por el que se ha cambiado el procedimiento de certificación de daños de la fauna salvaje, presentada 
por D.ª Marta García Martínez, Diputada no adscrita. [10L/5100-1054] 18886 
 Escrito inicial 
 
- Quién va a determinar el pago de los daños de la fauna salvaje con el nuevo procedimiento, presentada por D.ª 
Marta García Martínez, Diputada no adscrita. [10L/5100-1055] 18887 
 Escrito inicial 
 
- Relación de cruces que debe llevar el nuevo acta de inspección de daños provocados por la fauna silvestre 
para ser pagado, presentada por D.ª Marta García Martínez, Diputada no adscrita. [10L/5100-1056] 18888 
 Escrito inicial 
 
- Formación o instrucción a los guardas responsables de la certificación de los daños provocados por la fauna 
salvaje, presentada por D.ª Marta García Martínez, Diputada no adscrita. [10L/5100-1057] 18889 
 Escrito inicial 
 
- Actuación en caso de reclamación si la documentación que tienen que custodiar los guardias durante dos años 
se perdiera, presentada por D.ª Marta García Martínez, Diputada no adscrita. [10L/5100-1058] 18890 
 Escrito inicial 
 
- Criterio acerca de la suspensión cautelar del procedimiento del concurso para la adjudicación del proyecto, la 
dirección de obra y la supervisión puesto en marcha por la Consejería de Sanidad para instalar la protonterapia, 
presentada por D. César Pascual Fernández, del Grupo Parlamentario Popular. [10L/5100-1059] 18891 
 Escrito inicial 
 
- Opinión acerca del nuevo "contratiempo" en el proyecto de protonterapia, presentada por D. César Pascual 
Fernández, del Grupo Parlamentario Popular. [10L/5100-1060] 18892 
 Escrito inicial 
 
- Persona a la que se refiere el Consejero de Sanidad en relación al expediente administrativo de la protonterapia 
cuando afirma "todo el mundo quiere poner su palo en la rueda y está protestando", presentada por D. César 
Pascual Fernández, del Grupo Parlamentario Popular. [10L/5100-1062] 18893 
 Escrito inicial 
 
- Significado de las palabras del Consejero de Sanidad "estamos acostumbrados" en relación a la suspensión 
cautelar del procedimiento para la adjudicación del proyecto de la protonterapia, presentada por D. César 
Pascual Fernández, del Grupo Parlamentario Popular. [10L/5100-1063] 18894 
 Escrito inicial 
 
- Razones por las que el Tribunal Administrativo Central de Recursos Contractuales ha suspendido de forma 
cautelar el procedimiento de adjudicación de la obra de protonterapia en el Hospital Universitario Marqués de 
Valdecilla, presentada por  D. Félix Álvarez Palleiro, del Grupo Parlamentario Mixto-Ciudadanos. [10L/5100-
1064] 18985 
 Escrito inicial 
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- Tiempo estimado de retraso de la adjudicación de la obra de protonterapia en el Hospital Universitario Marqués 
de Valdecilla tras la suspensión de forma cautelar del procedimiento, presentada por D. Félix Álvarez Palleiro, 
del Grupo Parlamentario Mixto-Ciudadanos. [10L/5100-1065] 18896 
 Escrito inicial 
 
- Responsable de la redacción del pliego que ha dado lugar a la suspensión cautelar del procedimiento de 
adjudicación de la obra de protonterapia en el Hospital Universitario Marqués de Valdecilla, presentada por D. 
Félix Álvarez Palleiro, del Grupo Parlamentario Mixto-Ciudadanos. [10L/5100-1066] 18897 
 Escrito inicial 
 
- Valoración acerca de que de las inversiones previstas para el año pasado en los Presupuestos Generales del 
Estado sólo se hayan ejecutado por parte de ADIF el 26% y por parte de RENFE el 35%, presentada por D. 
Roberto Media Sainz, del Grupo Parlamentario Popular. [10L/5100-1067] 18898 
 Escrito inicial 
 
- Valoración sobre la implantación por RENFE del sistema ASFA 4.1. sin que la infraestructura ferroviaria 
estuviera adaptada al mismo, presentada por D. Roberto Media Sainz, del Grupo Parlamentario Popular. 
[10L/5100-1068] 18899 
 Escrito inicial 
 
- Valoración acerca del incumplimiento por parte de ADIF y RENFE del compromiso adoptado en la última reunión 
de la Mesa del Ferrocarril de reducción del tiempo de los viajes, presentada por D. Roberto Media Sainz, del 
Grupo Parlamentario Popular. [10L/5100-1069] 18900 
 Escrito inicial 
 
- Valoración acerca de la implantación de los servicios de atención remota en estaciones (ARES) en varias 
estaciones ferroviarias, presentada por D. Roberto Media Sainz, del Grupo Parlamentario Popular. [10L/5100-
1070]  18901 
 Escrito inicial 
 
- Consideración acerca de que la implantación de los servicios de atención remota en estaciones (ARES) en 
varias estaciones ferroviarias favorezca la utilización del ferrocarril como medio de transporte alternativo y ayude 
a luchar contra el despoblamiento, presentada por D. Roberto Media Sainz, del Grupo Parlamentario Popular. 
[10L/5100-1071] 18902 
 Escrito inicial 
 
- Si se considera imprescindible la realización de transbordos con motivo de la ejecución de las obras de 
duplicación de vías del tramo Muriedas-Santander, presentada por D. Roberto Media Sainz, del Grupo 
Parlamentario Popular. [10L/5100-1072] 18903 
 Escrito inicial 
 
- Previsión de solicitud de comparecencia ante la Comisión General de las Comunidades Autónomas del 
Consejero de Desarrollo Rural, Ganadería, Pesca, Alimentación y Medio Ambiente para exponer las 
consecuencias que para el sector ganadero tiene la inclusión del lobo en el LESPRE, presentada por D. Cristóbal 
Palacio Ruiz, del Grupo Parlamentario Mixto-Vox. [10L/5100-1073] 18904 
 Escrito inicial 
 
- Previsión de realización de una convocatoria de la Mesa del Lobo, presentada por D. Cristóbal Palacio Ruiz, 
del Grupo Parlamentario Mixto-Vox. [10L/5100-1074] 18905 
 Escrito inicial 
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- Solicitud de informe a los servicios de la Consejería para determinar el número de animales que tienen que ser 
extraídos para mantener su población en los niveles del año 2020, presentada por D. Cristóbal Palacio Ruiz, del 
Grupo Parlamentario Mixto-Vox. [10L/5100-1075] 18906 
 Escrito inicial 
 
- Plazos para resolver los expedientes de los planes de mejora y nuevas incorporaciones del año 2021, 
presentada por D. Cristóbal Palacio Ruiz, del Grupo Parlamentario Mixto-Vox. [10L/5100-1076] 18907 
 Escrito inicial 
 
- Motivo por el que se está solicitando a los ganaderos que han pedido planes de mejora y a los jóvenes que han 
solicitado su nueva incorporación en el 2021, que vayan a firmar a las oficinas comarcales los expedientes, 
presentada por D. Cristóbal Palacio Ruiz, del Grupo Parlamentario Mixto-Vox. [10L/5100-1077] 18908 
 Escrito inicial 
 
- Problema surgido con la aplicación gamo puesta a disposición por la Consejería de Desarrollo Rural, Ganadería, 
Pesca, Alimentación y Medio Ambiente para las entidades colaboradoras, presentada por D. Cristóbal Palacio 
Ruiz, del Grupo Parlamentario Mixto-Vox. [10L/5100-1078] 18909 
 Escrito inicial 
 
- Duplicidad en la tramitación de los expedientes para solicitar las ayudas para los planes de mejora y las nuevas 
incorporaciones con pérdida de los tiempos de resolución y trabajo doble a las personas implicadas, presentada 
por D. Cristóbal Palacio Ruiz, del Grupo Parlamentario Mixto-Vox. [10L/5100-1079] 18910 
 Escrito inicial 
 
 
 5.3. CON RESPUESTA ESCRITA. 
 
- Número y localización de cámaras de vigilancia instaladas en los montes, presentada por D.ª Marta García 
Martínez, Diputada no adscrita.  [10L/5300-2116] 18911 
 Escrito inicial 
 
- Receptor de las imágenes tomadas por las cámaras de vigilancia en los montes, presentada por D.ª Marta 
García Martínez, Diputada no adscrita. [10L/5300-2117] 18912 
 Escrito inicial 
 
- Partida presupuestaria destinada o que se va a destinar al control de videovigilancia en los montes, presentada 
por D.ª Marta García Martínez, Diputada no adscrita.  [10L/5300-2118]  18913 
 Escrito inicial 
 
- Contenido de la colaboración entre la empresa Bonclalti y la Consejería de Desarrollo Rural, Ganadería, Pesca, 
Alimentación y Medio Ambiente, presentada por D.ª Marta García Martínez, Diputada no adscrita.  [10L/5300-
2119]  18914 
 Escrito inicial 
 
- Colaboración de la Consejería de Desarrollo Rural, Ganadería, Pesca, Alimentación y Medio Ambiente con 
alguna entidad en la videovigilancia de los montes, presentada por D.ª Marta García Martínez, Diputada no 
adscrita.  [10L/5300-2120] 18915 
 Escrito inicial 
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8. INFORMACIÓN. 
 
 8.2. ACTIVIDAD PARLAMENTARIA. 
 
  8.2.1 REUNIONES CELEBRADAS (del 11 al 17 de junio de 2022) 18916 
 
  8.2.2. RELACIÓN DE DOCUMENTOS PRESENTADOS (del 11 al 17 de junio 2022) 18917 
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